

NORUEGA

El país del Sol de Medianoche

En el extremo de Europa, más allá del círculo polar, se levanta la silueta del cabo Norte. Pocos lugares en el mundo son tan fascinantes como los cabos que señalan el final de la Tierra, como el cabo de Hornos, el cabo de Buena Esperanza o el propio cabo Norte. Nombres legendarios que despiertan el alma del viajero y le incitan al viaje. El cabo Norte se alza vertical sobre las aguas del mar de Barents, defendiendo solo la última frontera de Europa. Con su majestuosa silueta culminan las tierras del Sol de Medianoche, los espacios abiertos y solitarios que dan la vuelta al planeta. La tundra comienza aquí y continúa hasta el extremo de Siberia. Sólo los sami se atrevieron a subir tan arriba. Los vikingos, valientes como eran, se quedaron más al sur, al remanso de las bahías escondidas de los fiordos. Algunos llegaron hasta las islas Lofoten, pero no más allá. El Cabo Norte, no se dejó cartografiar hasta el año 1553 y desde los mapas entró en la historia y en la leyenda. Durante siglos, estas costas inhóspitas de belleza salvaje vivieron aisladas del resto del país, hasta que en 1893 el capitán Richard With culminó el viaje inaugural de un servicio centenario destinado a convertirse en el recorrido por mar más espectacular del mundo.

SALIDA **15 de junio de 2025**
 2 de agosto de 2025



1er Día. Volamos a Oslo.

Presentación en el Aeropuerto de Barcelona y encuentro con el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Oslo, capital de Noruega. Tras aterrizar nos trasladaremos en autocar a un hotel del centro de la ciudad. Esta tarde daremos un primer paseo por el puerto de Oslo. Cena y alojamiento.

2º Día. Oslo.

Desayunaremos en el hotel y después empezaremos la visita de la ciudad. Durante nuestro recorrido veremos los monumentos más significativos del centro histórico, pasearemos por la famosa Karl Johan Gate y veremos la fortaleza medieval que domina el puerto. Terminaremos la mañana en el parque Frogner, diseñado y decorado por el escultor Gustav Vigeland. Almorzaremos en un restaurante local y completaremos la visita de Oslo dando un paseo por la nueva zona urbanizada de la ciudad con edificios tan espectaculares como la Ópera Nacional, el nuevo museo Munch y la nueva biblioteca que están convirtiendo Oslo en un referente de la nueva arquitectura. Finalmente regresaremos al hotel para cenar y descansar.

3r Día. Oslo - Kirkenes - crucero.

Desayunaremos en el hotel y nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Kirkenes, una pequeña ciudad portuaria situada en el extremo noreste del país, donde embarcaremos a bordo del Expreso del Litoral. Almorzaremos a bordo y empezaremos la navegación a través del Varangerfjorden rumbo a Vardo y los aislados puertos de pescadores de la península de Varanger. Si la climatología lo permite, disfrutaremos del Sol de Medianoche mientras navegamos frente a las costas más aisladas del ártico noruego. Cena y noche a bordo.

4º Día. Crucero: Cabo Norte – Tromso.

El barco llegará por la mañana a Honningsvåg, la localidad más importante de la isla de Mageroya. Aquí desembarcaremos para empezar una excursión en autocar hasta el cabo Norte, donde almorzaremos. Dispondremos de tiempo libre para explorar el punto más septentrional de Europa y, al terminar, iremos a encontrar el barco, que habrá continuado su ruta. Durante el recorrido rodearemos el fiordo de Porsanger, llegaremos a Hammerfest y embarcaremos de nuevo al barco para continuar la navegación rumbo a los puertos de Oksfjord y Skjervoy. A medianoche llegaremos a Tromso y si la climatología lo permite, daremos un paseo nocturno bajo la luz mágica del Sol de Medianoche.

5º Día. Crucero: Tromso - Vesterålen - Lofoten.

Desayunaremos a bordo mientras el barco llega a Harstad, el mayor puerto de las islas Vesterålen. Aquí empezaremos una excursión panorámica en autocar que nos permitirá visitar la iglesia medieval de Trondenes y el Museo Histórico de Vesterålen. Acabada la visita continuaremos la excursión en autocar y ferry hasta Sortland, donde nos reencontraremos con nuestro barco. Haremos una parada en Stokmarknes y por la tarde navegaremos hasta el Trollfjord, el fiordo más estrecho de Noruega. A media tarde desembarcaremos en Svolvær, capital de las islas Lofoten, donde empezaremos una excursión en autocar por el archipiélago hasta Stamsund, donde volveremos a subir al barco. Por la noche volveremos a disfrutar de la luz mágica del Sol de Medianoche mientras navegamos rumbo a Bodo.

6º Día. Crucero: Sandnessjoen - Bronnoysund - Torghatten.

Después del desayuno a bordo, el barco atravesará el círculo polar ártico. Haremos una breve parada en Nesna y poco después llegaremos a Sandnessjoen para pasear por el centro comercial y ver la estatua del poeta Peter Dass. Regresaremos a bordo para el almuerzo y a media tarde llegaremos a Bronnoysund, donde se encuentra el monumento que marca la mitad del país. A continuación volveremos al barco para navegar hasta el Torghatten, una imponente roca atravesada por un agujero de más de 160 metros de longitud.

7º Día. Crucero: Trondheim - carretera Atlántica - Molde.

Desayunaremos a bordo y realizaremos una visita panorámica de Trondheim. Durante el recorrido entraremos en la Catedral de Nidaros, el edificio gótico más importante de Escandinavia, y recorreremos las principales calles de la ciudad. Al terminar la visita regresaremos al Expreso del Litoral para continuar la navegación rumbo a Kristiansund. Cuando lleguemos empezaremos una excursión por la famosa Carretera Atlántica, que enlaza los islotes y arrecifes exteriores de la isla de Averoya con una espectacular sucesión de puentes. La excursión terminará en Molde, donde reencontraremos nuestro barco.

8º Día. Desembarco en Florø - Loen.

Por la mañana desembarcaremos en Florø, la villa más occidental de Noruega y haremos un recorrido en autocar a través de paisajes de gran belleza, bordeando fiordos, lagos y poblaciones con carácter. Almorzaremos en Loen, donde también nos alojaremos las próximas dos noches, y más tarde tomaremos la telecabina Skylift, que nos llevará al espectacular mirador del fiordo de Loen, desde donde disfrutaremos de unas impresionantes vistas del fiordo y daremos un paseo para disfrutar de este maravilloso lugar. Una vez terminada la visita regresaremos al hotel de Loen, donde cenaremos.

9º Día – Loen – Geiranger – Loen.

Desayuno en el hotel. Hoy, bordeando el Udfjord, llegaremos a Hellesylt donde embarcaremos a bordo de un ferry que nos permitirá navegar durante aproximadamente una hora y media por uno de los fiordos más estrechos y bonitos del país. El espectacular interés paisajístico del Geirangerfjord ha hecho que la UNESCO lo declarara Patrimonio de la Humanidad. Sus aguas avanzan entre altas paredes hasta terminar en la playa del pueblo homónimo, dedicado casi en exclusiva a la industria turística. Desembarcaremos en esta pequeña población e iremos a almorzar a un restaurante local. Por la tarde, si las condiciones climáticas lo permiten, iremos en autocar hasta la cima de Dalsnibba, de 1.500m. Desde aquí disfrutaremos de una de las mejores vistas panorámicas del fiordo Geiranger y empezaremos el descenso que nos conducirá al hotel de Loen, donde descansaremos y podremos relajarnos contemplando el bello paisaje que nos rodea. Cena en el hotel.

10º Día - Loen - Flam - Bergen.

Esta mañana, después del desayuno, seguiremos nuestro recorrido en dirección a Flam, una bonita población situada a los pies del fiordo de Aurland. Al llegar almorzaremos y por la tarde embarcaremos en un barco para recorrer los fiordos de Sogne y Aurlands, hasta la población de Gudvangen. Este trayecto nos permitirá disfrutar de unos paisajes inolvidables de uno de los recorridos más atractivos que se pueden realizar en Noruega, pues durante el viaje podremos contemplar, desde el barco, como el panorama cambia a cada instante: desde las cimas nevadas a las ruidosas cascadas pasando por los verdes prados que se extienden por los valles. Cuando lleguemos a Gudvangen, continuaremos en autocar, bordeando lagos y fiordos, hasta llegar a Bergen. Cena y alojamiento.

11º Día – Bergen.

Desayunaremos en el hotel y saldremos para realizar la visita de Bergen, la segunda ciudad más importante del país. Durante el recorrido veremos las casas alemanas del Bryggen y nos acercaremos a la iglesia de Santa María y a la fortaleza que domina el puerto. Terminaremos la mañana subiendo en funicular al monte Floyen, desde donde se disfruta de las mejores vistas de la ciudad. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde tendremos tiempo para pasear por el famoso mercado de pescado, donde podremos ver algunos de los productos más característicos del país como salmón y bacalao. Cena y alojamiento.

12º Día. Bergen - Barcelona.

Después del desayuno nos trasladaremos al aeropuerto para tomar los vuelos a Barcelona, donde al llegar daremos por terminado este viaje.

PRECIO POR PERSONA EN CABINA Y HABITACIÓN DOBLE JUNIO

Cabina USPO: 7.640.- € (IVA incluido).

Cabina USPD: 7.995.- € (IVA incluido).

PRECIO POR PERSONA EN CABINA Y HABITACIÓN DOBLE AGOSTO:

Cabina USPO: 7.465.- € (IVA incluido).

Cabina USPD: 7.795.- € (IVA incluido).

Individuales: Es difícil obtener habitaciones individuales en este viaje. En caso de interés, consulte directamente a Eurovacances.

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía SAS, Vueling o Norwegian, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4**** durante todo el viaje. Cabina en el barco, según categoría escogida. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coinciden con vuelos. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Oslo. • Excursión terrestre al Cabo Norte. • Excursiones terrestres a Vesterålen y Lofoten. • Visita de Trondheim y de la Catedral de Nidaros. • Excursión terrestre por la Carretera Atlántica. • Subida al Skylift de Loen. • Excursión en barco por el fiordo de Geiranger. • Excursión en barco por los fiordos de Naeroy y Aurlands. • Visita de Bergen, con entrada al Museo Hanseático y subida al monte Floyen. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

Nota: Todos los desembarcos y visitas están condicionadas a las condiciones climáticas y al criterio de seguridad del capitán del barco.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 45 días antes de la fecha de salida del viaje.